
 
 
 
 

Retour sur l’année 2020 

 
 

2)  Rapport du président de l’année écoulée 
 
L’année avait bien commencé, avec une belle participation de 15 personnes au cours 
avalanche, à la fois en salle et à l’extérieur.  
Malheureusement la saison a eu un coût d’arrêt avec la maladie COVID, avant de 
reprendre à la fin mai, avec la sortie VTT attirant le plus de participants de l’été avec 7 
personnes. 
Néanmoins, dès la mi-août, plusieurs sorties ont dû être annulées, la plupart du temps à 
cause d’une météo défavorable. Cela a de nouveau concerné la sortie haute-montagne, 
avec 7 inscrits, mais une météo catastrophique sur le dernier week-end d’août. 
 
En résumé : 26 activités / sorties étaient organisées, 4 ont été annulées cause Covid, et 
6 à cause de la météo ou faute de combattants.  



7 activités d’hiver avec une forte participation de 15 personnes pour la formation 
avalanche, puis une moyenne de 7 personnes par sorties. 
Sur l’été, 7 sorties ont été organisées avec une moyenne de 4 à 5 personnes, plus 
l’ouverture du chalet et les sorties grimpes du mardi avec 2 à 4 personnes. 
 
Je tiens à remercier les coordinateurs pour la préparation des courses, leur engagement 
pour nous proposer un programme intéressant et varié. Merci aussi aux participants qui 
font que notre club est bien vivant. 
 
Au niveau du comité, nous nous sommes réunis avec les coordinateurs pour préparer la 
saison 2021, ainsi que pour préparer la communication à défaut de l’AG. En plus, nous 
avons eu quelques échanges de courrier concernant cette année exceptionnelle pour 
nous adapter aux règles sanitaires. 
 
Concernant l’AG, si l’évolution des conditions sanitaires le permet, nous organiserons 
une assemblée au printemps afin de revenir sur l’année 2020 et partager un verre 
ensemble. Sinon, nous reviendrons sur l’année 2020 en même temps que l’AG de fin 
d’année 2021. 
 
Nous vous souhaitons de belles fêtes de fin d’année et nous réjouissons de vous revoir 
à nos activités. En attendant, nous vous souhaitons un passage en pleine santé dans la 
nouvelle année. Il y aura certainement des adaptations à faire, mais comme en 
montagne nous essayerons de vous proposer une alternative à tout problème ! 
 

3)  Admissions, démissions 
 
1 admission (Jared Watkins) et 0 démissions. Le club compte 56 membres. 
 

4)  Rapport financier de la caissière 
 
Nous avons un budget de fonctionnement avec des entrées pour CHF 3700.65 et des 
sorties pour CHF 2757.05. 
Le bilan pour le chalet est une perte de  CHF  359.80 
Pas d’investissement, la perte correspond aux frais de location – location pour 60.- 
Le bilan pour les autres frais du club a un excédent de  CHF 1303.40 
Soit globalement un bénéfice de  CHF   943.60 
 
Nous avons toujours une subvention allouée par CIMO pour notre club. Comme 
annoncé lors de la dernière AG, une corde à simple a été achetée. 
 
Il faut tenir compte qu’il y a des cotisations en retard mais aussi de frais de sortie non 
demandé sur l’année, comme nous ne comptabilisons pas séparément les transitoires. 
Il y a eu moins de frais car pas de km facturés au club, et l’annulation de plusieurs 
sorties ainsi que du repas du comité. 
 
Il n’y a pas d’achat de matériel prévu pour 2021. 
 



 
5)  Chalet d'Amont  

 
Rien de nouveau, notre contrat est toujours auprès des Forces Motrices du Grand-St-
Bernard. Pas de nouvelles d’une vente annoncée à la commune de Bourg-St-Pierre. 
 
Le contrat de 15 ans signé en 2003 est arrivé au terme le 01.08.2018, avec prolongation 
annuelle automatique. D’après les termes du contrat, « Elle se renouvellera par tacite 
reconduction d’année en année, si elle n’est pas dénoncée dans les 6 mois. » 
 
Sans nouvelles de notre bailleur au printemps prochain, nous essayerons de 
redemander un bail de 15 ans. 
 
 

6)  Election du comité 
 
Le comité en place est d’accord de repartir pour l’année prochaine. 
 

7)  Programme des activités pour l'année 2021 
 
Au vu des conditions sanitaires, nous sommes restés pour l’année à venir avec des 
courses sur un jour, équilibré entre ski de rando et raquettes en hiver, puis rando, VTT, 
escalade et Via Ferrata en été. 
Nous renonçons à la sortie glaciaire d’été qui a dû être annulée ces dernières années à 
cause de la météo.  
Et bien sûr, nous devrons peut-être adapter les conditions des sorties en fonction des 
directives cantonale en plus de la météo. Nous vous annoncerons les particularités pour 
chaque sortie lors du rappel envoyé par Bruno ou sur le site internet. 
 

8)  Divers 
 
Km payés par le club : nous vous rappelons qu’un montant de 0.50 / km est octroyé 
pour les conducteurs lors de nos sorties. Ce montant est inchangé depuis 2007. 

 
Participation du club pour sorties  
Pour rappel, le club participe aux verrées après les sorties et aux frais de déplacement 
comme mentionné précédemment. Il prend en charge la sortie famille, ainsi que l’agape 
qui suivra la prochaine AG quand elle pourra avoir lieu. 


